

Einladung zur Informationsveranstaltung «Alarmnotruf zu Hause»

Sicherheit rund um die Uhr ist das zentrale Thema, wenn wir Sie über die Möglichkeiten eines lebensrettenden Notrufgerätes informieren. Denn selbstbestimmt in den eigenen vier Wänden zu wohnen bedeutet Lebensqualität.

Immer mehr ältere Menschen entscheiden sich für einen Notruf zu Hause. Ein Sturz, Schwindel, ein Herzinfarkt, ein Schlaganfall, gesundheitliche Probleme, Unwohlsein, ein Ausrutscher im Garten – und die/der Betroffene ist alleine zu Hause! Wir stellen Ihnen zuverlässige und bewährte Notrufsysteme vor.

Wir laden Sie zu dieser interessanten Veranstaltung ganz herzlich ein.

Referenten

- Verschiedene Spezialisten des Schweizerischen Roten Kreuzes, Luzern
- sowie der Firma VitaTel, Zürich

Spitex

Ein paar Worte zur Wichtigkeit eines Notrufes zu Hause aus der Sicht der Spitex

Schwerpunkte

Die Informationen klären Sie über die Vorteile eines Notrufes zu Hause auf, im Speziellen

- Produkte und deren Handhabung und Funktionsweise
- Die Notrufzentrale 24 Stunden am Tag und 365 Tage im Jahr im Dienste für Sie
- Serviceleistungen
- Fragen- und Antworten-Runde

Datum/Zeit

Dienstag, 10. September 2013, 14.00 bis ca. 16.00 Uhr

Ort

Pfarreiheim, Wauwil

Die Teilnahme ist kostenlos. Es handelt sich nicht um eine Verkaufsveranstaltung.

Im Anschluss an den Informationsanlass offerieren wir Ihnen Kaffee und Kuchen.

Wir freuen uns auf ein zahlreiches Erscheinen!

Der Seniorenrat bedankt sich im Voraus ganz herzlich beim Schweizerischen Roten Kreuz und der Firma VitaTel, die sich bereit erklärt haben, Sie über ihre fest installierten und mobilen Notrufsysteme im Detail zu informieren.